
5 月 30日（火曜日）池谷集会所でタウンミーティングを開催しました。

町道西畑線の整備計画について質問がありました。町長は防災道路と位置づ

け、池谷から佐瀬川間は、財政状況を見ながら計画的に進めると回答しまし

た。また、人口減少対策は、企業誘致や新たなみさき公園の取り組みを進める

ことで、税収の確保、雇用の創出、移住・定住人口の増加を図ると回答しまし

た。

(担当:まちづくり戦略室 企画地方創生担当)


